

# Rückblick Dezember

## Besinnliche Elektrogitarren



Der Advent im Klarastift startete musikalisch. Besinnliches und Heiteres gaben Frank-Peter Zint und Winfried Ohlgart zum Besten, die beiden Herren mit den Elektrogitarren. Neben Klassikern wie „Alle Jahre wieder“, und einer deutsch-englischen Interpretation von „Jingle Bells“ schallte auch der Adventskerzen-Tango durch die Glashalle. Zur Erheiterung des Publikums trugen rote Nasen und ein Rentiergeweih bei, welche sich die beiden Musiker aufsetzten, bevor sie „Rudolf, das Rentier mit der roten Nase“ spielten. Ein Highlight war eine Aufnahme der Glocken vom Kölner Dom, welche in der Form nur an hohen Feiertagen geläutet werden - selbstverständlich gefolgt von „Süßer die Glocken nie klingen“ zum Abschluss des Konzertes.

Aus Gründen der besseren Lesbarkeit wird in unseren Artikeln auf die gleichzeitige Verwendung weiblicher und männlicher Sprachformen verzichtet und das generische Maskulinum verwendet.  
Sämtliche Personenbezeichnungen gelten gleichermaßen für alle Geschlechter.

## Adventsfeier

Wer nach dem Konzert noch nicht in vorweihnachtlicher Stimmung war, wurde es spätestens bei unserer Adventsfeier am 04. Dezember. Es duftete nach Punsch, Christstollen und Spekulatius und die Tische waren, so wie die ganze Glashalle, festlich dekoriert. Gespannt lauschten die Gäste Geschichten, Gedichten und Ansprachen von unserer Einrichtungsleitung Frau Sander, Pfarrer Jomat und den Kolleginnen des Sozialen Dienstes. Auch der musikalische Teil kam nicht zu kurz: gemeinsames Singen mit Helga Mösele, Auftritte des Chores, Uli und seiner Gitarre, Flötenklänge von Frau Hack oder Solo-Gesang von Daniela Stampa – für jeden war etwas dabei. Gemeinsam mit den Bewohnern wurden auch Sterne für unseren Adventskalender beschriftet: Dinge, die man nicht kaufen kann und die wir unseren Mitmenschen wünschen. Eine schöne Idee.



An dieser Stelle wünschen wir Ihnen alles Gute für 2026!



# Veranstaltungen im Januar

<b>Donnerstag, 8. Januar</b>	<b>Kinonachmittag</b> – frisches Popcorn und eine Dokumentation erwarten Sie. Sie dürfen das Thema des Filmes direkt im Restaurant wählen!	15:30 Uhr im Restaurant
<b>Donnerstag, 15. Januar</b>	<b>Reisen ohne Koffer</b> – zum jetzigen Zeitpunkt können wir Ihnen noch nicht mitteilen, wo die Reise hin geht. Aber Sie dürfen sich mit Sicherheit auf einen interessanten Bildvortrag freuen	15:30 Uhr im Restaurant
<b>Montag, 19. Januar</b>	<b>Kegelturnier</b> – Gewinnen Sie den Wanderpokal Alfred in unserem monatlichen Kegelturnier! Jeder ist willkommen. Anmeldung nicht notwendig. Publikum immer gern gesehen. Gut Holz!	15:30 Uhr im Restaurant
<b>Donnerstag, 22. Januar</b>	<b>Akkordeonkonzert</b> – Herr Prasse entlockt seinem Instrument wieder die schönsten Töne.	15:30 Uhr im Restaurant

Für weitere Angebote beachten Sie bitte die Aushänge mit den regelmäßigen Aktivitäten sowie jene für Sonderveranstaltungen.

